



News Title : PT KBI Berperan Aktif dalam Pengembangan Ekosistem Perdagangan Aset Kripto di Indonesia	
Media Name : Kuatbaca.com	Journalist : -
Publish Date : 31 December 2023	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 1,500,000
Resources : Budi Susanto (Plt. Direktur Utama PT KBI), Kasan (Plt. Kepala Bappebti)	Ads Value : 500,000
Section/Rubrication : Umum	Topic : Kripto

UMUM 3

PT KBI Berperan Aktif dalam Pengembangan Ekosistem Perdagangan Aset Kripto di Indonesia



December 31, 2023

Kuatbaca.com-Pada tanggal 17 Juli 2023, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) menetapkan PT Kliring Berjangka Indonesia (PT KBI) sebagai Lembaga Kliring Berjangka untuk Penjaminan dan Penyelesaian Perdagangan Pasar Fisik Aset Kripto. Keputusan ini menegaskan peran penting PT KBI dalam mendukung pertumbuhan ekosistem perdagangan aset kripto di Indonesia.

1. Tanggung Jawab Besar: Komitmen PT KBI untuk Menjamin Transparansi dan Keamanan

Plt. Direktur Utama PT KBI, Budi Susanto, menekankan pentingnya peran Lembaga Kliring Kripto yang diemban oleh PT KBI. Budi berkomitmen untuk memberikan perjaminan menyeluruh terhadap semua aspek transaksi, termasuk jumlah aset kripto dan uang yang terlibat dalam Perdagangan Pasar Fisik. Komitmen ini dianggap sebagai langkah nyata dalam mendukung perkembangan positif industri aset kripto di Indonesia.

2. Standar Tinggi dalam Tata Kelola: Menciptakan Dasar yang Kokoh untuk Pertumbuhan Berkelanjutan

PT KBI tidak hanya berperan sebagai penjamin transaksi, tetapi juga berusaha menciptakan standar tinggi dalam tata kelola dan keamanan bagi pelaku pasar. Dengan demikian, lembaga ini berkontribusi menciptakan landasan yang kokoh untuk pertumbuhan berkelanjutan pasar aset kripto di Indonesia. Langkah ini sejalan dengan pembaruan regulasi Bappebti, menanggapi perubahan cepat dalam ruang aset kripto.

3. Perlindungan dan Efisiensi: Langkah Signifikan Menuju Tujuan Pemerintah

Plt. Kepala Bappebti, Kasan, menyatakan bahwa penunjukan PT KBI sebagai lembaga kliring dalam ekosistem perdagangan aset kripto merupakan langkah signifikan. Hal ini diarahkan untuk mencapai tujuan pemerintah dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat sebagai konsumen dan menciptakan kepastian berusaha. Keputusan ini sejalan dengan perubahan regulasi untuk menjaga efisiensi dan melindungi masyarakat dalam mengadopsi aset kripto.

Dengan langkah-langkah ini, PT KBI menjadi aktor utama dalam mewujudkan ekosistem perdagangan aset kripto yang berkembang dan terjamin di Indonesia. Komitmen untuk menjaga transparansi, keamanan, dan standar tinggi dalam tata kelola menunjukkan peran strategis PT KBI dalam menjawab dinamika pasar aset kripto yang terus berkembang. (*)